
第１回 かぜくもひろばがありました♪ 

 

 今年度がスタートして初めての第一回かぜくもひろばが、６月１９日（火）に行われました。

就学前のお子さん６名が参加してくださいました。 

お集まりの会では、「タンバリンでこんにちは」という歌に合わせて先生が名前を呼ぶと、恥ず

かしそうにしながらも「トントントン！」と上手にタンバリンをたたいて、上手にお返事をする

ができました。パネルシアター「ねこのお医者さん」では、次はどんな動物が出てくるか、ワク

ワクした表情でパネルに注目したり、歌の中に出てくる「ニャー！」の掛け声やポーズを真似し

たりしながら、楽しく活動していました。自由遊びでは、先生と一緒にパズルに挑戦したり、ボ

ウリングのピンを並べたり、興味のある遊びに夢中で取り組んでいました。 

参加された保護者の方からは「いろいろなお友達がいる中で楽しく参加することができ、とて

も良い刺激になりました。」「先生方が一人一人付いてくれるので、安心して過ごせました。」など

のご感想をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第２・３回 かぜくもひろばがありました♪ 

 

  ７月１８日（水）に第２回、８月２８日（火）に第３回のかぜくもひろばが行われました。 

ふれあいあそびでは、お母さんの膝の上に座って、「バスに乗って」の曲に合わせてハンドルを

しっかりと握りながら、右へ左へ笑顔で運転を楽しんでいました。バルーン遊びでは、お友達や

お母さんと一緒にバルーンの中に入り、クルクル回るカラフルな色を楽しんだり、大きく膨らん

だり小さくなったりする様子に歓声をあげて喜んでいました。自由遊びでは、先生と一緒にパズ

ルや型はめに挑戦したり、黒ひげなどのおもちゃで遊んだりと、思い思いの時間を過ごしていま

した。 

参加された保護者の方からは「子供の落ち着いた様子や楽しんでいる姿を見ることができて良

かったです。」「のびのびと楽しんでいる感じで良かったです。」などのご感想をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第４回 かぜくもひろばがありました♪ 

 

 ９月１９日（水）に第４回の「かぜくもひろば」が行われ、就学前の１１名のお子さんが参加

してくださいました。 

お母さんとのふれあい遊びやバルーン遊びでは、声を出して大喜びしながら楽しんでいま

した。毎回参加しているお子さんの中には、率先して先生たちのお手伝いをしてくれるお子

さんもいました。 

参加された保護者の方からは「毎回、ひろばを楽しみにしています。」とのお話や、「だん

だん慣れてきて、お友達や先生との関わりが増えて良かったです。」という感想が聞かれまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第５回 かぜくもひろばがありました♪ 

 

 １２月５日（水）に第５回の「かぜくもひろば」が行われ、就学前の７名のお子さんが参加し

てくださいました。 

パネルシアター「ねこのお医者さん」では、病院にやって来る動物たちの人形を見ながら、

「あららら・・・」と心配したり、曲に合わせて元気に「ニャー」とおまじないをかけたり

する姿が見られました。お母さんとのふれあい遊びでは、「バスに乗って」の曲に合わせて、

ハンドルに見立てた輪っかをしっかり持って、大きな声で「ゴー！ゴー！」とかけ声を出し

て楽しんでいました。 

参加された保護者の方からは「自由遊びの中で遊び方を広げてくださり、お友達との関わ

りをつなげてもらい、楽しく過ごさせていただきました。」とのお話や、「（参加回数を重ねる

ことで）少しずつ落ち着いて行動することができるようになってきました。」という感想が聞

かれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第６回 かぜくもひろばがありました♪ 

 

 １月１０日（木）に第６回目の「かぜくもひろば」が行われ、就学前の６名のお子さんが

参加してくださいました。 

お母さんとのふれあい遊びでは、「バスに乗って」の曲に合わせて、バスの運転手になりき

って、右へ左へ楽しそうにハンドルを動かしていました。自由遊びでは、先生と一緒にパズ

ルやボウリングを楽しんだり、お友達と一緒に仲良くおもちゃで遊んだりする姿が見られま

した。 

参加された保護者の方からは「子供の新たな一面を発見することができ、参加して良かっ

たです。」とのお話や、「いつも楽しみに参加していました。先生方にもいろいろと相談もで

きたので良かったです。」という感想が聞かれました。 

今年度は全６回のかぜくもひろばを開催してきました。参加してくださったお子さん、保

護者の皆さま、ご協力ありがとうございました。次年度の予定については、決まり次第ホー

ムページ等でもお知らせしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


